

## Gilles Herbillon et l'orchestre de l'Alerte



Gilles Herbillon dirigera demain l'Alerte

Pour la première fois depuis le départ de Jean-Guy Braux vers d'autres destinées, l'orchestre d'harmonie de l'Alerte va donner un concert avec un nouveau chef au pupitre. La plus que centenaire société musicale et son école de musique ont tourné une page de leur histoire. Depuis la rentrée, la baguette a été confiée à Gilles Herbillon. Sollicité par Dominique Roy, aumônier de l'Alerte, et par le président Jean-Marc Bourbon, le directeur du conservatoire de Troyes a accepté de prendre la direction musicale et artistique de cette formation d'instrumentistes amateurs et de qualité. Tout ce petit monde, resté fidèle aux traditions de la maison, tout comme l'orchestre junior que dirige Pascal Bernard, donnera comme chaque année son concert de Noël en l'église Saint-Nicolas. Au programme, des pièces traditionnelles de Noël et des œuvres de Gustave Holst, Weber, Elgard, Jacob de Haan, Haendel, Bach et Coby Lancaster. Les amateurs vont apprécier.

- Concert en l'église Saint-Nicolas, à Troyes, dimanche 14 décembre à 15 h 30.

Entrée libre, église chauffée.